



Chère lectrice, cher lecteur,

L'impact qu'astreaBULLETIN suscite non seulement chez ses lecteurs, mais aussi chez les annonceurs, est étonnant. Si la tendance positive se maintient, nous continuerons à développer la partie éditoriale afin de vous offrir encore plus d'informations dans nos rubriques santé, société, marchés, connaissance et vie. ApothekenExtra, la «confédération» destiné à l'équipe des pharmacies, continuera de paraître en 2024 avec quatre nouvelles séries qui ne manquent pas d'intérêt.

Une sélection d'articles d'astreaBULLETIN sera publiée sur le nouveau site web de astrea-apotheke.ch, principalement sous la rubrique «Connaissance». Nous attendons avec impatience les réactions de nos lecteurs.

L'un des articles phares de ce numéro est consacré au «don d'organes». Dans une interview, le Dr. Franz Immer, directeur de Swisstransplant, vous informe sur ce qu'implique la nouvelle réglementation sur les transplantations d'organes et quand la solution de consentement préalable deviendra réalité. Mais aussi: combien de personnes se trouvent sur la liste d'attente, qui peut être donneur d'un organe vital. Saviez-vous que plus de la moitié des donneurs ont plus de 60 ans et que même si vous souffrez de cancer, d'hépatite ou de VIH, un don n'est pas exclu en soi?

Je vous souhaite une lecture enrichissante.

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Jörg Lendenmann'. The signature is fluid and cursive.

Jörg Lendenmann

Rédacteur en chef